



## CULTE DOMINICAL DU 31 OCTOBRE 2021

### LA PRIERE DE ANNE -2-

#### 1 Samuel 1 : 1-13

#### Frère Coco KIANGANA

Après avoir compris que chaque enfant de Dieu est un lévite, travaillant pour Dieu, il nous revient de reconsidérer notre manière de rendre culte à Dieu.

Pour Elkana, Dieu est resté silencieux, ceci ne veut pas dire que Dieu tolère le mal. Cependant, Genèse 4 :1-5 nous démontre comment Dieu s'est prononcé clairement à propos de deux fils d'Adam et d'Eve. Pour Dieu, la meilleure des offrandes est d'abord l'homme, sa qualité de vie.

Les offrandes, les dimes, quoique très importantes pour l'Eglise, viennent en deuxième position. Malheureusement aujourd'hui, cela n'est pas le cas car l'offrande est plus valorisée. L'obéissance vaut mieux que le sacrifice, nous dit 1 Samuel 15 :22 Ce matin, nous nous adressons à Peninna, qui dérange les familles, les organisations... Anne était devant une injustice, elle était la première femme d'Elkana et ne devrait pas subir ce traitement. Elkana pouvait bien lui être fidèle devant sa stérilité, car le plus beau cadeau qu'un homme puisse offrir à sa femme, c'est sa fidélité.

Peninna, pourquoi t'engager dans un mariage où tu sais qu'Anne est déjà là ? La stérilité de Anne, un problème ? Nous exhortons l'Eglise de Dieu que, avoir des enfants dans un mariage est un domaine exclusivement réservé à Dieu. Nul ne peut s'en garantir en prenant ce chemin. Aussi, il est de notre devoir de rappeler qu'il faut y faire face avec entière responsabilité. Pourquoi s'engager dans un mariage si l'on sait qu'on a un problème dans son corps? ; Il est mieux de se faire soigner d'abord avant de se marier pour ne pas faire souffrir l'autre.

Au préalable, il faudrait avertir l'autre ; et s'il(elle) t'accepte comme tel, il(elle) en sera responsable de tout ce qui vous arrive par la suite.

Peninna poussait Anne à s'irriter contre Dieu à cause de son état ; mais Anne est restée constante, ne sachant pas qu'un prophète allait sortir d'elle au temps convenable.

Par ailleurs, nous lançons un appel à la jeunesse, de bien considérer les erreurs passées de leurs parents, afin d'en tirer des leçons. Refaire les mêmes erreurs du passé de nos parents, c'est être plus stupide qu'eux et ceci s'explique à tout niveau de la vie.

De l'autre côté, mener sa vie en justifiant ses erreurs sur les attitudes erronées passées ou de faiblesses de nos parents n'est qu'insensé.

Il convient de noter que bâtir un foyer ou toute autre organisation (ecclésiastique ou séculière) appelle à d'énormes sacrifices. Par conséquent, n'autorisons personne, Peninna, à détruire tout ce qu'on a bâti avec larmes.



Très souvent, Peninna envie la maison d'Elkana ne sachant rien de Anne qui en est l'actrice principale ; Elkana est le résultat du travail de cette dernière. Peninna doit peser toutes les conséquences de ses mauvaises attitudes.

L'Eglise doit barrer la route à toutes sortes de Peninna qui viennent détruire, renverser l'œuvre de Dieu. Nous interpellons toutes les Peninna d'arrêter au risque de se voir couper l'oreille par Pierre comme décrit dans ce récit biblique, Jean 18 : 10. Heureusement pour Malchus, Jésus a été là pour la lui remettre. Jésus, sera-t-il là pour toi, Peninna ? D'autre part, Jésus s'est servi du fouet pour rétablir l'ordre dans la maison de Dieu (Jean 2 :15).

Nous pouvons tout dire sur Peninna, mais elle nous aide aussi à travailler notre propre caractère.

## **2. Une récompense céleste.**

Dieu répond toujours aux prières surtout lorsqu'elles croisent ses projets. Dieu a rémunéré Anne en changeant ce chapitre douloureux en un chapitre de louanges, d'actions de grâce (1 Samuel 2). Ce même Dieu le fera pour nous qui croyons en lui comme il le fit pour Anne dans ce récit, Hébreux 11 :6.

